



# さくらたより

令和7年度 学校だより  
NO. 2  
令和7年4月10日発行  
山形市立桜田小学校

## ご入学おめでとうございます。

4月8日の入学式。今年度は54名の新生が桜田小学校の仲間になりました。保護者の皆様はじめ全校が会場に集まり、新生を迎えました。

名前を呼ばれたときにはしっかりと返事をし、お話しじつと静かに聞く新生。式の中では、『自分から』挑戦しよう』『仲間と仲良く』『心を重ねよう』『最後まで』やり遂げよう』と、子どもたちにお話しました。

54名の新生が仲間に入りました。



子どもたちの健やかな成長のために、学校と保護者の方々、地域の方々と、力をあわせていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

## ようこそ桜田小へ

### 新生歓迎の言葉 (抜粋)

6年代表児童

ご入学おめでとうございます。これから楽しく過ごしてもらうために桜田小を紹介します。

まずは、中庭にある大きな桜の木です。春になると一杯大きな花を咲かせ、勇気を与えてくれます。

次に、みんなと仲良く過ごせるオープンスペースという所もあります。

また、優しい2~6年生のみんなと遊んだり、そうじをしたりする縦割り班があります。この活動を通して、学校全体の仲も深まります。

そして、全員で取り組む運動会があります。赤組と白組それぞれが本気で応援合戦や徒競走、学年毎に分かれての競技を行います。みんなで応援したり、力を合わせたりして運動会を盛り上げて行きましょう。

最後に、学習発表会です。学習したことをもとに、みんなで楽しく一年間の成果を発表する行事です。

他にも、高学年になるとクラブ活動や委員会などの楽しいけど大変なことが増えていくと思います。

小学校には、たくさんの新しい出会いや学びがあります。これからの学校生活を一緒に楽しみながら、ほくたちと桜田小をより良い学校にしていきたいと思います。1年生のみなさん、ようこそ桜田小へ。

2~6年生は、1年生に、校歌を聞かせましたよ。



### 新生歓迎の言葉

「小学校には、たくさんの新しい出会いや学びがあります。これからの学校生活を一緒に楽しみながら、ほくたちと桜田小をより良い学校にしていきたいと思います。」という言葉が心に響きました。頼もしい姿でした。



式後のクラスでの様子  
ちよっと緊張してるかな？

